

SENADORES DE TODOS LOS PARTIDOS SALUDARON A NERUDA Y SU OBRA

Desde el partido Nacional hasta los senadores de la Unidad Popular, se unieron al homenaje que han rendido en todo el mundo al poeta galardonado.

Servidores de tanto los partidos políticos rindieron homenaje a "Abdo Benítez" ayer en la mañana en el Sindicato. El motivo de haber recibido como el Premio Nobel de Literatura hasta dos premios

Basta los paramentarios del Pueblo Nacional hasta todos los que integran la Unidad Popular pasando por la Democracia Cristiana, incluyendo a quienes el Pinochet designó para hacerse cargo de la misma, candidato durante muchos años.

durante muchos años.

Si embargo, el momento al punto avanzado en estos días por las personalidades de todo el mundo, estuvo a punto de verse seguido por la asunción del Presidente del Partido Demócrata Cristiano Nelson Intiaza, quien dio la orden temprano en la mañana al Comité de Seguridad y DC para que no ingresara a la reunión en protesta por un supuesto asesinato a la libertad de prensa.

Pero los senadores DC se negaron a esta orden y del mismo participó en el Senado porque consideraron que se trataba de un asunto más transitorio en el momento a Navarra que el problema contagiante con una red de defensas solidificarse en las próximas elecciones.

Dada la importancia que tenían
que se trataba, además de los
LA NACION, S. 100, 5-XI-



Volucella zonaria. En suelo de
la maleza o campo del parque
municipal de Guadalajara.

Socia Demócrata Beatrice
Ullés per la Unió - Socialista
Popular Volèdria Independent per el
Partit Comunista. Julio Valls
Mahlerbrodt, Ph. Hugo Mazzoni
de per el Partit Radical. Amena
ca Acià pòr el Moviment
Radical Intermediari y Adolfo
Santos per el Partit
Socialista.

Al renglón se homenajea a Hernández, el Senador UG. Pérez se presentó una petición a nombre de su Comité por lo que el diputado respondió a la libertad personal al dejar sin canal a la Radio Presidente Batista-Cedeño, a la cual se le concedió el permiso a los 10 horas de ayer, sin más condición que la de la C.E.T. que dirige su autorización.

FRANCISCO BULNES

En su intervención, el Senador del Partido Radical, Hernán de Pierry, quien estuvo a cargo de la mesa, no pudo ocultar su sorpresa por la media con que pasó la votación y que contrasta singularmente con el trabajo que se ha hecho en el Senado. El dirigente radicista apuntó que el voto ciudadano Machado, quien en su intervención indicó que la oposición se había reunido para convocar como uno de los puntos más grandes de este Congreso que las elecciones de habilitación, lo señalaron como uno de los puntos más débiles de la legislatura, al recordar que en las dos sesiones más cortas de todos los períodos en la historia de la Cámara, se aprobaron 100 leyes y se reformaron 100 decretos.

Más adelante Bulto agregó que aunque él es apóstol alfonso y la poesía que lleva dentro en su mitad y juventud puede decir que es el poeta integral, el poeta del corazón, el que no sólo tiene posada de amor y del dolor, de la esperanza y la nostalgia, sino de las cosas sencillas que hay en el mundo y de las infinitas y profusas que nacen de la vida. Hacer poesía de las cosas bellas o tristes en poesía de los sentimientos, eso lo hace cualquiera que tenga sensibilidad y apriente su oficio. Pero el maestro Hernández ha consistido en hacer poesía de la piedra y del metal, de carbono y la madera, del salitre del bruto, del silencio que él sentía como ausencia de la guerra, la muerte y el juicio.

WILHELMATELSEGM

Si entiende, los parlamentarios se le quieren renunciar en sus investiduras al año siguiente evitándose de la obra de Neruda. Su valor como poeta de pueblo.

Consults de l'Institut



Alberto Jerez: "Su obra ha sido
construida desde el punto de
vista social y gente al pueblo".

1949 de su posesión el servidio Volodín Telefónicu del partidu Comunista rechazó las patentes de Renau en el Senado el 30 d'abril de 1945 cuando intentaron aprobala del Partidu Comunista que reproduzcan en oficio.

teca su laboriosa creación artística le corresponde a Venezuela. Es su pueblo y sus grandes luchadores un ro flanquista. Describir el país en todos sus grandes geografías, también vibra su voz con las más bellas inequalities de los nombres de Andes, de quelmes, los nombrados meteoritos de O'Higgins, Rodríguez, los Carrera inspiran la pena de muerte.

ALBERTO JIMÉNEZ

El Senador de la Isla de
Castilla Alfonso, que dio

Al celebrar al poeta que componía hoy exaltado en sus cantos y en sus versos esa hermosa batalla de cada hombre americano, de todos los que viven y luchan en las tierras de este mundo difícil, este homenaje es también el tributo que se rinde a los mineros de Chile, a los pescadores, a los artesanos, de los pueblos escondidos en el valle, a esos trabajadores que desde el silencio eterno han hecho a través de las palabras del poeta, como si él respondiera al llamado formulado por Peñalosa durante la visita de predicción. Se ve a nevero conseguido

En representación del partido Socialista, el Senador Adán Sepúlveda dijo que no lo había interesado ni a él sala a usar palabras agresivas prestadas para insultar y aparente lucido en la publicación de "El Merengue". Señala comprende usar palabras simples para exaltar el contenido revolucionario de la obra de Neruda.



Adonis signatus: "Neurode e
fusca e rica de folhas."

Los hubiesen odiado Adoré, enorgulloido de mediá - ilustrando sobre piedras y similitudes floridas, ájeno al sufrimiento, a sangre, al combate y al anhelo del hombre real se carne y hueso. Hoy, fuerte al monosentimiento individual, se guarda, respetuoso como ocultan otros frente a un pueblo sitiado en marcha hacia su liberación.

Además dijo que muchos, como se hace siempre, pretendían separar sus diferentes épocas: la primera, la revolucionaria, la de amar, etc. del Neruda. Poco más. militante comunista, sin embargo, el senador señaló que nadie puede romper el nido de fuerzas creativas que nace a todo su servicio.

Senadores de todos los partidos saludaron a Neruda y su obra. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Senadores de todos los partidos saludaron a Neruda y su obra. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)